

Harold Bonilla, jefe de la Oficina Asesora de Comunicaciones del IBAL

Cordial saludo para todos los ibaguereños, y para la mesa de trabajo de este importante medio de comunicación, para hoy sábado 18 de octubre, queremos informar desde la Empresa Ibaguereña de Acueducto y Alcantarillado, IBAL, que el suministro de agua potable en el transcurso del día presentará variaciones, debido al cierre que se registró desde las 11:00 de la noche de ayer viernes hasta las 3:00 de la mañana de hoy, en la principal fuente abastecedora, río Combeima, por creciente de las quebradas Guamal y Seca en la Parte alta de la cuenca. Asimismo se reportaron afectaciones en todas las fuentes hídricas como Cocora y Chembe.

De acuerdo con la dirección Operativa, a esta hora ya se restableció la captación del río Combeima y se vienen adelantando con el personal IBALContigo todos los procesos de compensación en los tanques de almacenamiento y así entregar un buen servicio a los más de 186 mil usuarios.

Invitamos al uso responsable en casa, mientras logramos la normalidad en cada uno de los distritos hidráulicos. Asimismo recordamos tener en casa en tanque domiciliario para mantener el líquido vital cuando se presentan este tipo de novedad en el sistema de acueducto.

Feliz día para todos.